

PRESSEMITTEILUNG DER STADT DORNSTETTEN

Erster Dornstetter Kulturen-Treff am 25. April

Mit einem internationalen Büfett nimmt das neue Format seinen Anfang

Dornstetten. Vor zwei Monaten wurde die Idee eines Kulturen-Treffs in Dornstetten zum ersten Mal mit den Bürgern diskutiert. Jetzt soll das Format Realität werden. Am Dienstag, 25. April, findet der erste Dornstetter Kulturen-Treff statt. Bei einem gemeinsam gestalteten internationalen Büfett sind alle Interessierten eingeladen, die kulturelle Vielseitigkeit der Menschen in und um Dornstetten kennenzulernen und zu feiern.

Beginn des ersten Dornstetter Kulturen-Treffs am 25. April ist um 18.30 Uhr im Bürgersaal. Der Rahmen ist, wie in den ersten Bürgerbesprechungen angedacht, niedrigschwellig und unkompliziert: Jeder Teilnehmer bringt eine für ihn kulturtypische Speise zum Büfett mit und einen weiteren Gast, oder gerne mehrere Gäste. Gemeinsam wird aus den Beiträgen ein internationales Büfett zusammengestellt. Für die Getränke sorgt die Stadt Dornstetten.

Beim gemeinsamen Essen ist dann Zeit für das, was im Kulturen-Treff im Mittelpunkt stehen soll: Austausch, Miteinander und das Kennenlernen der kulturellen Wurzeln der Mitmenschen.

Familien und Kinder sind zum Kulturen-Treff ausdrücklich willkommen, für die Kinder wird eine Spielecke eingerichtet.

Gemeinsames Essen als Türöffner

Bei den Besprechungen, die dem Kulturen-Treff vorausgegangen sind, reichten die Wurzeln der Interessierten vom Rheinland bis Sumatra. „Zum Kulturen-Treff sind alle eingeladen, die

gerne andere Menschen und Kulturen kennenlernen möchten, egal ob alteingesessener Dornstetter, Bürger mit Migrationshintergrund oder Flüchtling“, betont Bürgermeister Bernhard Haas.

Die Idee des interkulturellen Büfetts wurde von den Planern dabei mit gutem Grund gewählt: „Der Kulturen-Treff soll unkompliziert und niedrigschwellig sein, sodass sich auch Menschen mit eingeschränkten Sprachkenntnissen wohlfühlen“, erklärt Ellen Brede-Lenk, Projektleiterin Stadtentwicklung bei der Stadt Dornstetten. Ein gemeinsam gestaltetes Büfett mit gemeinsamem Essen ist dabei ein guter Türöffner zum Austausch.

Ein unkomplizierter Abend in Gemeinschaft mit anderen

Zum Büfett kann alles mitgebracht werden – ob groß oder klein, süß oder salzig, ob Fingerfood oder Tellerspeise. Die Stadtverwaltung stellt Geschirr und alles, was für ein gemeinsames Essen und einen gemütlichen Abend nötig ist.

Der Abend selbst wird sehr unkompliziert und familiär gestaltet. Gemeinsam richten die Teilnehmenden das Büfett ein, gemeinsam wird danach gegessen. „Wir feiern uns gegenseitig“, brachte eine Teilnehmerin der Planungssitzungen das Ziel des Abends auf den Punkt.

Eine Anmeldung zum 25. April ist nicht erforderlich. Spontan Entschlossene sind ebenfalls willkommen.

Fragen und Anliegen zum Thema können jederzeit an Ellen Brede-Lenk gerichtet werden unter Telefon 07443/9620-31 oder per E-Mail an entwicklung@dornstetten.de

2.774 Zeichen

Pressekontakt	
Stadtverwaltung Dornstetten	Ellen Brede-Lenk
Marktplatz 1+2	72280 Dornstetten
Telefon 07443/9620-31	Telefax 07443/9620-99
E-Mail ellen.brede@dornstetten.de	Web www.dornstetten.de